

# *Bloqueo a Cuba afecta desarrollo de las tecnologías de la información y las comunicaciones*

---



La Habana, 22 mar (RHC) El director general de Informática del Ministerio de Comunicaciones de Cuba, Ernesto Rodríguez, denunció que el bloqueo económico impuesto por Estados Unidos a la nación antillana es el principal obstáculo para el desarrollo de las Tecnologías de la información y las comunicaciones.

Durante el Foro de la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información 2018, que se celebra en Suiza, ratificó Rodríguez la voluntad del Estado cubano de continuar con el acceso y uso masivo de las tecnologías de la informatización y las comunicaciones, en correspondencia con las posibilidades económicas.

Igualmente señaló que la mayor de las Antillas traza su estrategia en un plan nacional de desarrollo económico y social, que incluye los ejes prioritarios hasta 2030, y una política de informatización

centrada en la persona, integradora y orientada hacia el desarrollo sostenible. (Fuente/ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/158109-bloqueo-a-cuba-afecta-desarrollo-de-las-tecnologias-de-la-informacion-y-las-comunicaciones>



**Radio Habana Cuba**